
 Weshalb wird eigentlich immer nur Unibeast
und Multibeast empfohlen
Erledigt

Beitrag von „OliverZ“ vom 22. Dezember 2016, 23:06

Aus eigener Erfahrung weiss, ich, dass es unter bestimmten Voraussetzungen was die
vorhandene Hardware
betrifft, einfacher ist mit den Tools aus dem Tomatenforum zu arbeiten. Das gilt aber nur dann,
wenn man 
sich an die Hardwareempfehlungen, dem Buyer's Guide aus dem Tomatenforum hält. Sobald
man ein anderes Mainboard, eine
andere Graphikkarte mit anderem BIOS, einen anderen Soundchip oder sonst was verbaut hat,
muss man sich wohl oder übel
daran machen, ins Detail zu gehen und mehr Wissen zu erwerben um dann seinen Hacki mit
Clover und dem Configurator entsprechend anzupassen. Glücklich sind alle diejenigen, die eine
Hardwarekompatibilität haben, dass sie mit Ozmosis alleine
das Auslangen finden und mit den Standardtools und Kexten arbeiten können. Das ist aber aus
meiner Sicht bei der Mehrzahl der Hackintosh-PCs nicht der Fall.

In jedem Fall gebührt den Admins dieses Forums und allen Unterstützern und Freaks mein
Dank und der aller User dieses Forums,
weil hier die Unterstützung 1. super ist, 2. die Anleitungen und das WIKI/FAQ nahezu perfekt ist
und 3. man auch als Anfänger 
relativ schnell sich einen Blick über die gesamte Thematik verschaffen kann, wenn man vom
PC her ein technisches Grundverständnis
mitbringt. Mir hat es am meisten in meiner Anfangszeit als Hackintosher geholfen. Nur in
Ausnahmefällen musste ich das eine oder andere Mal auf andere Foren und diverse Tools und
Patches zugreifen. Deshalb an @griven, @al6042, @YogiBear, @derHackfan, @Dr.Stein und Co
mein herzlicher Dank.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/30024-weshalb-wird-eigentlich-immer-nur-unibeast-und-multibeast-
empfohlen/?postID=283460#post283460
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